

Tip Sheets

Recurso Sobre Fondos para Apoyar el Cuidado de Niños con Necesidades Especiales de Minnesota

Asistencia para Cuidado de Niños Para Niños con Necesidades Especiales



Fondos para estos programas están designados para llenar las necesidades de niños con necesidades especiales y

están incluidos en el programa del estado para niños con necesidades especiales, autorizado en los Estatutos de Minnesota. Proveedores en el cuidado de niños con necesidades especiales que requieren servicios con costo arriba o por encima de los pagos máximos permitido en el condado, puede cobrar una tarifa de necesidad especial basado en las necesidades del niño.

Impuesto Permisivo

Servicios de cuidado de niños de edad escolar con necesidades especiales en los programas de la escuela pública donde existe un impuesto permisivo; información acerca de como comenzar el proceso para obtener fondos del impuesto.

MA Apoyo para Problemas de la Conducta

Asistencia Médica (MA, por sus siglas en ingles) utiliza ambos, dinero estatal y federal, para pagar por diferentes tipos de servicios de salud física o mental.

TEFRA

Una descripción de la Ley de Responsabilidad Fiscal sobre Impuesto Equitativo (TEFRA, por sus siglas en ingles). TEFRA le da elegibilidad de

Asistencia Medica a algunos niños con necesidades especiales que viven en casa con sus familiares. Estos servicios están generalmente disponible para familias que no califican para Asistencia Medica basado en su ingreso

Cuidador de Cuidado Personal (PCA, por sus siglas en ingles) Ayudante para el Cuidado Personal Compartido

Esto son servicios de asistencia médica disponible para niños y adultos con Discapacidad de Desarrollo u otras discapacidades, necesidades médicas complejas o conducta con retos complejos. Criterios para los servicios de PCA y el PCA compartido por más de un participante al mismo tiempo en el mismo entorno esta incluido.

Ingreso del Seguro Social

SSI es un programa dentro de la Administración del Seguro Social, el cual provee ingreso para individuos con discapacidades. La elegibilidad esta basada en el ingreso familiar, la discapacidad del niño, ser ciudadanos de EE. UU. o residente legal de EE. UU.

Niños con Necesidades Especiales de Minnesota (MCSHN, por sus siglas en ingles)

MCSHN es un programa del departamento de salud del estado responsable del desempeño exitoso de las funciones centrales de salud pública en favor de los niños y jóvenes con necesidades especiales, su familia y comunidad. MCSHN provee servicios con escala variable de honorario y es un recurso informativo.

MinnesotaCare

MinnesotaCare es programa de salud subvencionado disponible para todos los residentes de Minnesota que llenan los requerimientos del programa. MinnesotaCare cubre servicios de salud mental. Los participantes pagan una prima mensual por sus cubiertas, basado en su ingreso y tamaño de la familia. El programa tiene bajos deducibles.

Seguro Privado

Seguro Privado Familiar pueden apoyar al niño con servicios de terapias, como terapia física, ocupacional, habla y lenguaje o servicio de salud mental. Estos profesionales debieran poder ofrecer información, apoyo y consultoría al programa de cuidado de niño también. Consultar con los padres por estas opciones, asegurándose que se obtenga una autorización para proveer información.

Servicios Estatales de Minnesota para Ciegos y con Discapacidad Visual

Este recurso provee y coordina el suministro de servicios de rehabilitación para ciegos y personas con discapacidad visual. Contacte al 800-652-9000 para más detalle.

Programa de Distribución de Equipos

Este recurso provee equipo de teléfono a Minesotanos que tienen discapacidad auditiva, lenguaje o movilidad. Contacte al 800-657-3663 para más detalle.

The STAR Directory “Recurso de Financiación para Tecnología de Asistencia en Minnesota”

Este recurso provee información acerca de posible asistencia para la adquisición de equipo adaptivo. Contacte al 800-657-3862 para más detalle.

Subvención Para Apoyo de Familias



La Subvención Para Apoyo de Familias provee subvención en efectivo a familias individuales con niños con discapacidad de

desarrollo. La subvención se debe gastar en servicios y artículos que están directamente relacionados al cuidado del niño con discapacidad. Esto puede incluir cuidado de niño, cuidado de respiro, equipo especializado o modificaciones. La familia debe contactar la división de los servicios para discapacidad del desarrollo de su condado para información.

Para obtener más información, visite www.inclusivechildcare.org.

Copyright © 2020 Center for Inclusive Child Care

Estos materiales pueden ser reproducidos libremente con fines educativos. La información en esta hoja de consejos ha sido modificada de múltiples fuentes.

Fondos proporcionados por el Departamento de Servicios Humanos de Minnesota.

www.inclusivechildcare.org